

Relación de asistentes:

- Javier Carmona, Emilio Hernández, Francisco Luna, Francisco Chavez, Luis Arévalo, Rafael Luque, Víctor Hernández, Héctor Sánchez, Josefa Díaz, Juan Ángel García, Juan Arias, Juan Ángel Contreras, Ignacio Segovia, Rafael Luque, Violeta Hidalgo, Halina Cwierz, Antonio Astillerom Juan Carlos Gonzalez, Javier Plaza, Juan Carlos Peguero, Enrique Abad, Julia Gil, Pilar Rubio, Miguel Macías, Araceli Díez, Raúl Lérica.

Justifican su no asistencia:

- Paco Fernández, Mercedes Rico, David Sevilla, José Enrique Chacón, José Luis Bravo, Miguel Ángel Martín, Leticia Valiente, Remedios Hernández, Eva López, Pedro Pardo.

Puntos del orden del día:

Se tratarán los siguientes temas principalmente:

- Problemas habidos en el curso 14-15 o propuestas de mejoras
 - Parte del profesorado recomienda que las salas informáticas estén debidamente preparadas
 - En algunas semanas existen varias entregas semanales para el alumnado. Se recuerda que la agenda del estudiante debe velar este aspecto y hay que ser consecuente.
 - El profesor de Redes y Servicios solicita si puede haber alguna asignatura previa a 3º donde el alumnado realice práctica de manejo de Unix/Linux en curso anteriores. Se debate y el profesorado de Sistema Operativo y esta asignatura quedan en hablar para coordinarse en dicho aspecto.
 - Algunos profesores recomiendan que se siga manteniendo dos pizarras pues sus clases son bastante teóricas
 - El laboratorio Electrónica: Tiene mala conexión Wifi
 - En tecnologías multimedia el alumnado expone que los alumnos ven varias veces HTML y CSS. Se debate sobre donde se debe impartir y se observa que el problema viene provocado por la optatividad del alumnado.
- Carga académica no presencial
 - Se recuerda que el año pasado se realizó una prueba piloto para el cómputo de la carga no presencial por parte del alumnado. Se debate y se concluye que se continuará en el curso actual.
- Agenda del estudiante
 - Se recuerda que la agenda del estudiante debe recoger los eventos evaluables y se informa que debe estar lista para el 1 de septiembre.
- Coordinación entre las áreas
 - Se pregunta al profesorado de las distintas iniciativas de coordinación que ha habido entre profesorado y/o áreas.
 - En Sistemas de Información se ha decidido introducir Árboles B porque se observa que es necesario para otras asignaturas y para que el alumnado conozca de su importancia en BD.
 - Se ha impartido en Tecnologías Web la arquitectura REST pues se necesita en asignaturas de 4º.
 - El profesorado de Interacción Persona Ordenador informa que se va a coordinar con el área de dibujo para intercambiar clases de la temática "color" en un par de días

- Errores en los verifica
 - Se informa que se han detectado algunos errores en el verifica y se recomienda que cada profesor comprueba si están correctamente sus competencias específicas.

Y para dejar constancia de lo acordado firman el coordinador de la comisión el presente acta en Mérida a 9 de julio de 2015.

